

## ABSTRAK

**Hismi Nafizah.** NIM. 190101010873. Pendidikan Keimanan melalui Pengajian Kitab *Qathrul Ghaits* pada Masyarakat Pelaihari. Pembimbing Dr. M. Noor Fuady, M.Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Pendidikan Keimanan, Pengajian, Kitab *Qathrul Ghaits*.

Pendidikan Islam merupakan hal yang sangat penting sehingga banyak ayat Al-Qur'an dan Hadits yang menjelaskan tentang keutamaan menuntut ilmu. Pendidikan Islam dapat dilaksanakan melalui 3 lembaga yakni lembaga pendidikan Islam formal, informal dan nonformal. Lembaga pendidikan Islam nonformal pada masyarakat biasanya dilaksanakan melalui kegiatan pengajian. Didirikannya lembaga pendidikan Islam nonformal berupa pengajian untuk masyarakat adalah merupakan salah satu usaha dari para tokoh agama maupun masyarakat itu sendiri yang sadar akan pentingnya pendidikan Islam agar terciptanya masyarakat yang terbina secara Islami. Lebih khusus lagi mengenai keimanan. Pendidikan keimanan merupakan hal yang sangat penting untuk diperhatikan. Terlebih zaman sekarang sudah banyak ajaran yang bertentangan dengan syariat Islam yang mulai masuk di lingkungan masyarakat. Oleh karena itu masyarakat perlu memperkuat keimanan mereka agar dapat terhindar dari ajaran tersebut salah satunya dengan menghadiri kegiatan pengajian.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan pendidikan keimanan melalui pengajian kitab *Qathrul Ghaits* pada masyarakat Pelaihari yang meliputi guru pendidikan keimanan, materi pendidikan keimanan, metode pendidikan keimanan dan jamaah pengajian kitab *Qathrul Ghaits*.

Jenis penelitian ini adalah adalah penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Subjek penelitian adalah guru dan jamaah pengajian untuk memperoleh informasi terkait pendidikan keimanan melalui pengajian kitab *Qathrul Ghaits* pada masyarakat Pelaihari.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa pendidikan keimanan melalui pengajian kitab *Qathrul Ghaits* sudah memiliki komponen yang baik yakni antara guru, materi, metode dan jamaah saling berperan untuk mencapai tujuan pendidikan keimanan yakni menjadikan jamaah sebagai muslim yang beriman dan bertaqwa yang senantiasa *taqorrub* kepada Allah SWT, ikhlas beribadah kepada Allah SWT semata dan menjauhi segala perbuatan syirik yang merusak imannya.